



APL-Workshop/Seminar:

„Die Geburtszeitkorrektur nach APL“

Die Frage einer Geburtszeitkorrektur stellt sich spätestens dann, wenn eine individuelle Beratung nötig geworden ist, aber keine bzw. keine genaue Geburtszeit bekannt ist. Es bedarf dann stringenter und wissender Vorgehensweisen, um eine annähernd stimmige Geburtszeit für den Klienten bestimmen zu können.

Dieses Seminar vermittelt anhand von verschiedenen Beispielen das nötige umfangreiche Fachwissen aus den Bereichen Konstellationsbilddeutung und Prognostik. Der Workshop wird auch in Kombination mit den „APL-Prognosemethoden“ (siehe dort) angeboten.

*** * ***

Weitere Infos dazu siehe bitte auf der APL-Website unter „Termine“ oder „Seminarorte & Kontakte“